



**L'écrivain et professeur d'université américain d'origine camerounaise a annoncé que les premières images de la télévision pro Kamto, Génération Change TV (GCTV), avec un discours de Maurice Kamto seront visible le 31 décembre 2018**

En effet, cette télévision donc le but est de vulgariser les activités de l'opposition camerounaise en général, et du MRC en particulier a été mise sur satellite il y a quelques jours, apprend-on, par un post de Patrice Nganang, porteur de ce projet, il rappelle par ailleurs que Generation Change Television (GCTV) est la première chaîne produite par la diaspora camerounaise à être sur satellite

Patrice Nganang, indique que cette télévision sera vue dans 48 Etats africains, excepté les pays tels que l'Egypte, le Maroc, la Tunisie, la Libye, ou encore la Somalie

Cette initiative est consécutive à l'élection présidentielle contestée du 07 octobre passé, qui a donné Paul Biya 71,28%, officiellement vainqueur contre Maurice 14,23.

A la suite de ce qu'ils ont appelé « Hod-up électoral », certains activistes politiques de la diaspora, ont décidé de mener des actions pour poursuivre les dénonciations et les contestations contre le régime de Yaoundé.